

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023**

19711152 - ANNISA NADYA PRATIWI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION MUSKULOSKELETAL	pemeriksaan fisik belum lengkap, interpretasi foto rontgen belum benar nama tulangnya dan arah distal proximal, dx belum benar, belum melakukan pembidaian
STATION ENDOKRIN	anamnesis kurang mengarah, pemeriksaan fisik kurang lengkap tdk pemeriksaan leher, pemeriksaan penunjang mengusulkan fungsi tiroid saja, Diagnosis ok DD belum tepat, farmakoterapi belum lengkap
STATION HEMATOINFEKS	Anamnesis baik. Pemeriksaan fisik, KU dan ekstremitas belum. Pemeriksaan penunjang menyebutkan 1 dengan benar. DX belum tepat. TX belum tepat. Edukasi belum sesuai
STATION INTEGUMENTUM 1	gunakan lup dan senter pada px lokalis. jangan lupa untuk selalu memperhatikan keluhan pasien. cuci tangan sebelum melakukan px. td sempat melupakan penggunaan lup, tp kmdn disampaikan kl lupa. penggunaan bahasa pilih istilah yg mudah dipahami pasien
STATION PSIKIATRI	ax riw perkembangan awal, riw sosial habit belum digali, edukasi di improve kapan di rujuk kapan kontrol lagi, apa yg harus diwaspadai. belajar lg untuk persepsian obat ya. nama obat sudah benar tp dosis pemberian perlu buka lagi
STATION REPRODUKSI	memegang bagian dlam stik IUD--->ON. belum inspeksi dan palpasi luar. belum inspeksi dan membersihkan bagian vagia. selain kedalamam uteri sonde untuk melihat apa?. sudah melakukan dep setelah pelepasan cunam. sudah bimanual.
STATION RESPIRASI	sebaiknya antropometri dan status generalis diperiksa krn bisa jadi ada yg relevan, dx kurang lengkap, dosis oat kurang tepat
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	PF tidak lengkap dan kurang terstruktur...jilbab baiknya dimasukkan ke jas...WD dan 2 DD yg disampaikan belum pas....lebih hati2 dan jangan grasa grusu...masukkan NGT pelan2 ya Nak...belum dicek pasca pemasangan...
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	Kompresi dada dilakukan suprasternal ya, bukan di atas costa, dan frekuensinya 100 kali per menit. Kompresi dada juga kurang dalam. Belajar lagi ya. Teknik napas buatan dengan ambu bag sebaiknya pada hitungan ke-4 bukan ke-6.
STATION SISTIM INDERA	Ax: cukup lengkap    PF: pemeriksaan otoskop CAE belum diperiksa detail   Dx benar belum lengkap    Tx belum diberikan sistemik analgetik    Edukasi: belum lengkap apa saja untuk menghindari faktor risiko
STATION SISTIM SARAF	anamnesis ictal dan post ictal kurang tergali, anamnesis lainnya masih kurang. px generalis masih minimalis dan tidak mengarahkan pada etiologis. px refleks fisiologis dan patologis hanya sisi kanan saja (tungkai dan tangan pasien lengkap kiri kanan kan dek?), px rangsang meningeal apa betul y'dorsofleksi yang dinilai ada/tidak nyeri dan dorsofleksi?? caa pemeriksaan juga masih belum tepat. dx kerja tidak lengkap--> karena pemfis tidak mengarah ke etiologis. tatalaksana hanya anti kejang--> tidakdapat hitung sesuai BB karena tidak periksa. saat melakukan pemeriksaan, kertas dan bolpen sebaiknya tidak diletakkan di bed pemeriksaan--> profesionalisme.

STATION UROGENITAL

interpretasi px fisik kurang (itu bukan ulkus lho), cara pengambilan spesimen kurang tepat (dipecahkan?), DD tepat.